



10月11日 私たちの運動会

今年のテーマは「手と手と手と手と」

みんなでつながりあって、心が一つになる運動会を目指しました。

運動場には、子どもたちやお家の方が描いた沢山の絵が、長く長くつながりあって子どもたちの競技を応援してくれました。

手と手がつながった運動会



竹の先にあるタンバリンを
力強くたたき「ヤッター！！」
たくさんの拍手・拍手・・・



年長児の「勇気のしるし」

大木登りに挑戦



がんばれー

紅白合戦・玉入れ・綱引き



がんばれー



小学生競技・ごろごろ・・・

迫力満点・さすが小学生です・
31名の小学生が参加



歯を食いしばり引っぱる姿
こどもたちのパワーに圧倒です



親子競技「バーバーファミリー」
お父さんと一緒に嬉しそう・・・



年長児「よっちょれ」

全員の息がぴったり合っていました



クラス対抗綱引き・今年はゆり組優勝！



心はひとつ！！

こぼさないで・・・

作戦会議で走る順番を決めます



3世代水運びレース

フィナーレ「手と手と手と・・・」



運動会のフィナーレ！ みんなで手をつなぎましょう
お家の方々、地域の方々楽しかったですか？

子どもたちに、沢山のご褒美の拍手をありがとうございました。